

## Kemenkeu Apresiasi Laporan Keuangan Pemkab Kudus

**KUDUS, RAJA** - Pemerintah Kabupaten Kudus menerima penghargaan dari Kementerian Keuangan karena dianggap mampu menyajikan laporan keuangan dengan capaian tertinggi dalam akuntansi dan pelaporan keuangan pemerintah.

"Prestasi tersebut diraih atas keberhasilan Pemkab Kudus menyusun dan menyajikan laporan keuangan tahun 2014 dengan capaian tertinggi dalam akuntansi dan pelaporan keuangan pemerintah," kata Bupati Kudus Musthofa melalui Sekda Kabupaten Kudus Noor Yasin di Kudus, Senin.

Hal itu, lanjut dia, sebagai wujud kinerja Pemkab dalam hal pengelolaan penganggaran daerah.

Sebetulnya, lanjut Yasin, Pemkab Kudus juga meraih penghargaan serupa, sayanya

APBD pada tahun 2013 menggunakan peraturan kepala daerah sehingga gagal meraih penghargaan tersebut.

Upaya meraih penghargaan tersebut, akhirnya membuahkan hasil setelah penetapan APBD tahun 2014 sesuai dengan jadwal, kemudian mendapatkan predikat wajar tanpa pengecualian (WTP) dari BPK.

Hal itu, kata dia, didukung pula dengan indikator capaian ekonomi yang meningkat serta angka pengangguran yang mulai turun serta kondisi inflasi yang masih terkendali dan adanya pertumbuhan ekonomi.

Meskipun dalam bentuk laporan keuangan, kata dia, ada laporan yang harus ditindaklanjuti. Hal ini sesuai dengan rekomendasi dari BPK 2 x 30 hari harus ditindaklanjuti.

Dari penghargaan tersebut,

nantinya pemerintah akan memberikan dana insentif daerah sebesar Rp2 miliar.

Asisten III Masut menambahkan bahwa penghargaan tersebut diberikan kepada 287 penerima, 62 penghargaan diberikan kepada lembaga pusat, 26 pemerintah provinsi, 149 pemerintah kabupaten dan 50 pemerintah kota.

Untuk tingkat Jateng, kata dia, pemerintah daerah yang mendapatkan penghargaan tersebut sebanyak sebelas pemerintah daerah kabupaten/kota, termasuk Pemprov Jateng.

"Pemkab Kudus tentu akan berupaya bisa mempertahankan penghargaan tersebut pada tahun berikutnya. Jika memungkinkan, tentu akan berupaya lebih baik," ujarnya.

(\*)